

Ressort: Auto/Motor

## Österreich: Ministerrat will Fahrverbot für Lkw auf der linken Spur

Wien, 09.01.2014, 14:41 Uhr

**GDN** - Der österreichische Ministerrat will ein Fahrverbot für Lkw über 7,5 Tonnen auf dem linken Fahrstreifen von drei- oder vierspurigen Autobahnen. Einen entsprechenden Gesetzesentwurf beschloss der Ministerrat am Mittwoch.

Das soll laut Verkehrsministerin Doris Bures (SPÖ) die Verkehrssicherheit und den Verkehrsfluss verbessern. Bevor das Gesetz jedoch in Kraft treten kann, muss zunächst das Parlament zustimmen. Vorausgegangen war dem Entwurf ein Gutachten des Kuratoriums für Verkehrssicherheit, aus dem hervorgegangen war, dass Lkw auf vierspurigen Straßen verhältnismäßig häufiger in Unfälle mit Personenschaden verwickelt waren als Pkw. Ursache dafür seien demnach die großen Geschwindigkeitsunterschiede zwischen Pkw und Lkw, besonders beim Spurwechsel.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28104/oesterreich-ministerrat-will-fahrverbot-fuer-lkw-auf-der-linken-spur.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)